
06/04 - Grazie

Ciao a tutti, uno sportivo di Sanremo dopo aver visto il nostro filmato su Primocanale Sport ci ha
scritto una bella mail e mi è sembrato giusto pubblicare qui sotto le sue parole cosicchè le
possano leggere tutti. Grazie!!

  

Raffaella

  

"Salve, vi scrivo da Sanremo e vi ho conosciuto tramite la tv, mi volevo complimentare con voi
per il vostro gruppo e per come lavorate, per i successi ottenuti dalla campionessa che ha 12
titoli,e soprattutto per dare anche ai piccoli l'opportunità di fare sport giocando e divertendosi.
Questo è di fondamentale importanza, io in passato ero un ciclista e nel ciclismo il clima è
diverso, teso, senza vere amicizie o cmq poche, nervoso, sporco, falso, ipocrita, etc etc ne avrei
da dire..mentre nella vostra disciplina è l'opposto si formano ragazzini anche con valori come lo
stare assieme e il rispetto degli altri, valori che poi anche se non continuano lo sport servono
nella vita di tutti i giorni. 
  Termino ancora facendovi i complimenti, continuate così con la vostra filosofia sportiva che è
giusta, sana, adatta per tutte le età ed in bocca al lupo per i vostri impegni futuri.
  Un saluto e un abbraccio da Sanremo(IM)
  Giacomo Semeria" 
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